

Junge Konstante im Angriff

10.06.2016 10:41 von Johannes Oswald

Die vergangene Spielzeit war für Michael Zierhut sehr erfolgreich. Mit sieben MVP-Medaillen gehört er zu den besten Angreifern der Liga und ist wichtiger Bestandteil des Grafinger Spiels. Seine Leistung ist umso beeindruckender wenn man sich sein Alter vergegenwärtigt. Zur neuen Saison wird er 21 Jahre und freut sich auf seine dritte Spielzeit in Grafing: „Nachdem drei der am wenigsten weit entfernten Gegner abgestiegen sind, haben wir tausende Kilometer mehr an lustigen Auswärtsfahrten. Dabei will ich dafür sorgen, dass wir öfter mit Punkten im Gepäck zu Hause ankommen.“ Zierhut hat eine gute Entwicklung genommen und soll nochmals mehr Verantwortung übernehmen. Das Team macht Laune und das Umfeld in Grafing passt. „Michael ist ein absoluter Wettkampftyp und eine Bereicherung für jedes Team. Gut das er uns treu ist.“, meint Manager Johannes Oswald. Auch Coach Alexander Hezareh ist sich sicher: „Michi ist letzte Saison mehrfach sehr berechtigt zum wertvollsten Spieler gewählt worden. Umso erfreulicher, dass er uns eine weitere Saison mit seinem eindrucksvollen Angriffsspiel eine große Durchschlagskraft beschert. Ich freue mich, dass er sich schon voll motiviert mit Krafttraining und Beachvolleyball fit für die kommende Saison macht. Wenn wir es schaffen, dass er die gesamte Saison konstant fit bleibt, dürfen wir uns sicher sein, einen der stärksten Diagonalangreifer der Liga im Team zu haben.“ Grafing setzt auf Kontinuität und die Zuschauer freuen sich auf das talentierte und begeisternde Team. Der Termin für das erste Heimspiel steht auch fest. Am 01. Oktober um 19:00 Uhr geht es gegen das Überraschungsteam der letzten Saison TV/DJK Hammelburg.

